



Por segundo año consecutivo

El Aeropuerto de Madrid-Barajas premia a los ganadores del proyecto ‘Aeropuertos Verdes’ de la Fundación Aena

- **Dirigido a alrededor de 5.000 escolares de Educación Primaria de 38 colegios de toda España**

12 de marzo de 2013

El Aeropuerto de Madrid-Barajas ha entregado los premios a los integrantes del equipo ganador de la segunda edición del proyecto ‘Aeropuertos Verdes’ de la Fundación Aena en colaboración con la División de Medioambiente del Aeropuerto. Se trata de un programa que, por segundo año consecutivo, pretende descubrir a alumnos de Educación Primaria la importancia de las infraestructuras aeroportuarias para la sociedad y su destacado papel en la protección del Medio Ambiente.

Tras la participación en el proyecto, los visitantes han realizado un trabajo de investigación en equipo, formulando propuestas para la mejora de la gestión medioambiental de estos aeropuertos. Este año, la propuesta premiada ha sido la que lleva por título “Baterías solares”, perteneciente a un grupo de alumnos de 5º de Primaria del CP María Moliner de Madrid.

Los cinco componentes del equipo galardonado han recibido como premio un diploma y un obsequio Lego, siendo el “premio conjunto” una vista a las instalaciones de la Fundación Infante de Orleans, en la que los alumnos han podido ver la colección de aviones históricos propiedad de dicha entidad.